



Universitäre
Psychiatrische Kliniken
Basel

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter und geschätzten Kollegen

Lorenz Gschwind

Am 18. August 2020 ist Lorenz Gschwind verstorben. Sein Tod ist für uns alle unerwartet und hinterlässt eine schmerzliche Lücke.

Mit grosser Dankbarkeit und tiefem Respekt nehmen wir Abschied von einem liebenswürdigen und allseits geschätzten Kollegen, welcher sich mit grossem Engagement in unseren Kliniken eingebracht hatte. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unsere tiefe Anteilnahme aus und wünschen ihnen Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Trauerns.

Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel
Direktion und Mitarbeitende